

半田市の将来を見据えた取組み



日本維新の会・無所属連合
竹内功治

問	若い世代が約3割しかいない現状の中、若い世代のニーズを捉えることが出来ていますか。
答	政懇談会や市民アンケート、マイレポはんだ等から幅広く市民の皆様の声を伺うことで、ニーズを捉えていきます。

問 半田市が若い世代に選ばれるためには、その世代の声を聞いて政策の実現が必要です。各種審議会等の政策形成過程で、若い世代が参画している現状はどうですか？
答 現在、78ある審議会のうち、39歳以下の若い世代が委員の審議会は23あり、全体の約3割になっています。

開催時間帯や曜日設定の工夫、SNSの活用等の環境づくりを行い、高校や商工会議所等団体の協力を頂きながら、高校生も含めた若い世代が政策形成過程へ参画しやすい

問充実をどのように考えておられますか。

答今後、特化した事業の実施も考えながら、観光や各種イベント、市民活動等から半田市と関わりを持つ人を増やし、特産品やふるさと納税、イベントを紹介する等、関係人口の創出を図ります。

問具体的な取組みの考え方はありますか。

答彼岸花の球根植栽のイベントなどを考えたいです。

力を頂きながら、高校生も含めた若い世代が政策形成過程へ参画しやすいよう進めていきます。

まちづくりの方向を
大きく転換すべき



日本維新の会・無所属連合
由川健一

問 赤レンガ建物、観光拠点化事業は失敗したと考えます。そこで、赤レンガ建物を図書館や芸術文化会館へ転換し、半田市民のために活用すべきだと考えますがいかがですか。

問 赤レンガ建物の貸室利用率、平成29年度はわずか21・8%、展示室の入場者数は年々減り続け、昨年比16%減の3,987人です。市民生活に關係のない市外の観光客のために耐震補強などに約25億円、管理運営費だけでも毎年600万円もの税金を投する効果は何ですか。

あとと考えでしょ
東京都北区では昔、
陸軍が使つてゐた赤

地域産業の担い手確保と若者の定住促進

まで通り、観光拠点施設としての活用を中心としながら、市民向けの機能を併せ持つ施設として活用していくことが最良で

問 春扇樓未廣は由緒ある建築物ですが、保存や利活用が進みません。建物もかなり傷んでいます。こうなつては半田市が買い取つて保存をするしか方策はないと考えますがいかがですか。

レンガ建築物を図書館として活用しています。その図書館が立派な建築物で日本中から建物を見に来る観光客がいます。このように市民が日常生活で使うから観光施設として活用する方が税金の使い方としては有意義と考えます。がいかがですか。

地域産業の担い手確保と若者の定住促進



公明党
山本当治

```

graph TD
    A[答] --> B[自治体]
    B --> C[特別交付税措置]
    C --> D[予算措置]
    D --> E[寄付]
    E --> F[企業版ふるさと納税など]
    F --> G[就職支援基金]
    G --> H[支払]
    H --> I[大学生]
    I --> J[返済]
    J --> K[日本学支援機関]

```

The flowchart illustrates the 'Scholarship Repayment Support System' (奨学生返済支援制度). It starts with a question mark icon, followed by the government (自治体) taking a special delivery tax measure (特別交付税措置), which leads to a budget measure (予算措置). This measure results in a contribution (寄付) from a corporate版 furusato納税 program (企業版ふるさと納税など). The funds are then directed to a job placement support fund (就職支援基金), which is disbursed (支払) to students (大学生). Finally, the students make repayments (返済) to the Japanese Student Support Organization (日本学支援機関).

日本学生支援機構の大学で学んだ若者を地方に呼び込み、働き、住んでもらうために、自治体と地元企業が連携して返済額の一部を補助する奨学金返済支援制度が各地で広がっています。また、自治体が基金を設けた場合、自治体負担の2分の1程度の交付税措置が国から受けられます。中小企業の扱い手確保と奨学金返済に苦労する若者の定住促進のために、是非実施すべきと考えますか。

住吉歩道橋の回遊性の向上

問 半田市は、点在する観光地の周遊ルートを整備して回遊性の向を図っています。しかし、紺屋海道と赤レンガ建築を結ぶ住吉歩道橋は色遣せ、階段や通路は剥ががひどく、階段の隅に泥が溜まって苔が生え、観光名所にそぐわない、になっています。県が管理する歩道橋ですが、光名所にふさわしい歩道橋にすべきと考えますか。

答 くの高校生が通常半田市で、他市町に行つて、市内高校生に夢と希望を持つ制度を実施を予定しています。この制度は、市内高校生が通常半田市で、他市町に行つて、市内高校生に夢と希望を持つ制度を実施を予定しています。

問 ほんどの市町が
移住支援制度は県
設は考えていません。
そのため提案の制度の
度の実施を考えています。
出が図られる移住支援
若者の移住促進と雇用
して最大100万円補助す